



Novo Nordisk ayudó a los niños diabéticos de los países pobres

REDACCIÓN
Barcelona

Una de las principales causas de muerte en las personas con diabetes en África subsahariana y otros países en vías de desarrollo todavía la falta de insulina. Desde hace varios años, Novo Nordisk suministra insulina a los países en vías de desarrollo al 20 por ciento del precio medio, aunque la situación de los niños con diabetes en el continente africano llevó a que Novo Nordisk se planteara cómo contribuir a mejorar el acceso de los niños con diabetes tipo 1 al tratamiento y mejorar su calidad de vida. Así nació, coincidiendo con el 60º aniversario de la Declaración Universal de los Derechos Humanos, el programa "Cambiando el futuro de los niños con diabetes".

Este proyecto facilita cuidados para la diabetes, incluida la insulina a coste cero,

para 10.000 niños en algunos de los países menos desarrollados del mundo. Es un programa a cinco años que comenzó en 2009, e inicialmente, se implementó en Uganda, Tanzania, Guinea-Conakry y en la República Democrática del Congo. Novo Nordisk pretende lograr la meta del Milenio de la ONU: reducir la mortalidad infantil. Este proyecto no sólo proporciona insulina de forma gratuita a un grupo vulnerable, también está diseñado para ser un programa sostenible para que pueda ser asumido por los gobiernos de los países participantes.

Para ello, se asienta sobre varios elementos: dotación de infraestructura y equipamientos para la renovación tecnológica de los centros médicos; formación a profesionales sanitarios, educadores en diabetes y niños; abastecimiento gratuito de insulina durante cinco años... Y todo desde un marco de colaboración en el nivel clínico y político.